

Herzlich Willkommen

*Informationen von A bis Z
Information from A to Z*

RHEINGOLD

Hotel Rheingold Bayreuth GmbH & Co.

Austraße 2 | 95445 Bayreuth

Tel.: +49 (0) 921 99 00 85- 0 | Fax: +49 (0) 921 99 00 85- 999

info@hotel-rheingold-bayreuth.de | www.hotel-rheingold-bayreuth.de

Herzlich Willkommen im Hotel Rheingold in Bayreuth

Wir freuen uns sehr, Sie als Gast in unserem familiengeführten Hotel begrüßen zu dürfen.

Ob Sie geschäftlich oder privat reisen, wir machen Ihren Aufenthalt zu etwas ganz Besonderem.
Genießen Sie die Zeit in unserem Haus und erleben Sie die Vielfalt Bayreuths.

„Man gewinnt immer, wenn man erfährt, was andere von uns denken.“ -Goethe-

Wir möchten Sie als zufriedenen Gast gewinnen und freuen uns daher,
wenn Sie uns mit Lob und Kritik offen gegenüber stehen.

Ihr Hotel Rheingold wünscht Ihnen eine entspannte und glückliche Zeit in Bayreuth.

FÜHLEN SIE SICH WIE ZUHAUSE!



Welcome to the Hotel Rheingold in Bayreuth

We are delighted to welcome you as a guest to our family run hotel.

Whether you are traveling for business or pleasure, we want to make your stay special.
Enjoy your time with us and experience the diversity of Bayreuth.

“One always gains something when we learn what others think of us.” -Goethe-

We want you to leave as a satisfied guest and we look forward to hearing your sincere feedback.

Your Hotel Rheingold, wishes you a relaxed and happy time in Bayreuth.

FEEL AT HOME!



A

Anreise

Ihr Zimmer steht Ihnen am Anreisetag ab 15:00 Uhr zur Verfügung.

Abreise

Bitte räumen Sie Ihr Zimmer bis 11:00 Uhr. Für einen späteren Check-out (auf Anfrage und nach Verfügbarkeit) berechnen wir € 10,00 pro angefangener Stunde. Geben Sie Ihre Zimmerkarte an der Rezeption ab oder werfen Sie diese in den Briefkasten bevor Sie in die Tiefgarage gehen. Bei Verlust der elektronischen Karte berechnen wir € 5,00.

Apotheke

Apotheke im Rotmain-Center; Hohenzollernring 58, 95444 Bayreuth, Tel.: 0921 65016

Ärzte

Ärztlicher Bereitschaftsdienst; Tel.: 116117 – fragen Sie gerne nach Fachärzten an unserer Rezeption

Ausflüge

Prospekte und Flyer mit Vorschlägen für Ausflüge finden Sie in der Hotellobby.

Autovermietung / Carsharing

Avis Autovermietung; Nürnberger Straße 37, 95448 Bayreuth, Tel.: 0921 79319388

Europcar Bayreuth; Albrecht-Dürer-Straße 3, 95448 Bayreuth, Tel.: 0921 726360

Sixt Autovermietung; Bernecker Straße 65, 95448 Bayreuth, Tel.: 089 66060060

B

Bademantel

Flauschige Bademäntel erhalten Sie gegen eine Gebühr von € 6,00 und einer zusätzlichen Leihgebühr von € 20,00 pro Mantel an unserer Rezeption.

Banken

ATM Automat; Josephsplatz 4; 95444 Bayreuth

Volksbank-Raiffeisenbank; Hohenzollernring 31, 95444 Bayreuth, Tel.: 0921 8820

Commerzbank Bayreuth; Maximilianstraße 38, 95444 Bayreuth, Tel.: 0921 151370

HypoVereinsbank; Bahnhofstraße 4, 95444 Bayreuth, Tel.: 089 37848000

Sparkasse Bayreuth; Luitpoldplatz 11, 95444 Bayreuth, Tel.: 0921 2843910

Bettwäschewechsel

Im Zimmerpreis inbegriffen ist ein kostenloser Bettwäschewechsel bei einem Aufenthalt von mehr als 4 Tagen. Gerne erneuern wir auch zusätzlich Ihre Bettwäsche für € 25,00 pro Bezug/pro Bett.

Blumenladen

Blumen Sturm; Kulmbacher Straße 19, 95445 Bayreuth, Tel.: 0921 41925. Gerne bestellen wir für Sie Blumen. Fragen Sie an der Rezeption.



Bus / Bahn

Zentrale Bushaltestelle Bayreuth (ZOH): ca. 5 Gehminuten vom Hotel entfernt.

Hauptbahnhof Bayreuth: ca. 20 Gehminuten vom Hotel entfernt.

Auskunft über Fahrpläne erhalten Sie über die Apps der Deutschen Bahn und des VGN.



Bügeleisen / Bügelbrett

Sie können gerne unsere Bügelstation im Erdgeschoss benutzen.

E

Eingang

Zu Ihrer Sicherheit schließen wir ab 23:00 Uhr die Haupteingangstür. Unser Nachtdienst öffnet Ihnen zu späterer Stunde gegen Vorzeigen Ihrer Zimmerkarte die Tür.

Einkaufen

Rotmaincenter Bayreuth mit 80 Fachgeschäften, Restaurants und Cafés; Hohenzollernring 58

Maximilianstraße - Markt mit vielen Einzelhandelsgeschäften und gastronomischen Einrichtungen.

Elektroauto Ladestation

Adresse der nächstgelegenen: Am Sendelbach 1, 95445 Bayreuth

Express Check-out

Für noch mehr Komfort und Flexibilität bieten wir Ihnen einen Express Check-out an.

Gerne erhalten Sie weitere Informationen dazu an unserer Rezeption.

F

Fahrrad

In der Tiefgarage steht Ihnen ein verschließbarer Raum zur Verfügung. Den Schlüssel erhalten Sie 24 Stunden an der Rezeption. Einen Fahrradverleih finden Sie in der Tourist-Information in der Opernstraße 22.

Fernseher

Mit dem Fernseher können Sie auch Radio hören. Haben Sie weitere Fragen zu dem Fernseher? Unsere Rezeptionsmitarbeiter helfen Ihnen gerne weiter.

Feueralarm

Notruf 0- 112

Bitte bewahren Sie Ruhe. Prägen Sie sich den Fluchtweghinweis, der an Ihrer Zimmertüre hängt, ein. Über die gekennzeichneten Treppen bzw. Wege gelangen Sie ins Freie. Benutzen Sie im Falle eines Feueralarms nicht den Fahrstuhl. Feuerlöscher sind auf jedem Flur, auf jeder Etage. Fenster und Türen wenn möglich schließen. Wenn die Flucht nicht mehr möglich ist, bleiben Sie auf Ihrem Zimmer. Machen Sie Hand- und Badetücher nass und dichten Sie damit die Tür ab. Machen Sie am Fenster auf sich aufmerksam.



Fitness

täglich geöffnet von 07:00 Uhr bis 23:00 Uhr

Unseren Fitnessbereich finden Sie im Erdgeschoss. Die Benutzung der Fitnessgeräte setzt Erfahrung an professionellen Fitnessgeräten voraus. Wir übernehmen keine Haftung für Verletzungen. Bitte nehmen Sie keine Glasflaschen mit in den Fitnessbereich. An unserer Rezeption können Sie Wasser in PET Flaschen erwerben.

Föhn

Gerne können Sie sich einen Föhn an unserer Rezeption ausleihen.

Frühstücksbuffet

Montag bis Freitag von 6:30 bis 10:30 Uhr

Samstag, Sonn- und Feiertage sowie während der Richard-Wagner-Festspiele von 07:00 bis 11:00 Uhr

G

Gutscheine

Gerne stellen wir Ihnen Geschenkgutscheine aus. Sprechen Sie unsere Mitarbeiter an der Rezeption an.

H

Haftung

Für Wertsachen und Bargeld übernehmen wir keine Haftung. Es befinden sich Schließfächer an der Rezeption, die Sie ohne Gebühren in Anspruch nehmen können. Diese Schließfächer sind haftungsbeschränkt auf € 180,00. Unsere Rezeptionsmitarbeiter klären Sie gerne darüber auf.

Hausmeister-Service

Bitte geben Sie eventuelle Reparaturaufträge an der Rezeption bekannt. Unser Haustechniker kümmert sich umgehend darum.

Heizung

Sie können Ihre Zimmertemperatur individuell einstellen. Bitte schalten Sie die Heizung bei geöffnetem Fenster aus. Lüften Sie nur kurz und kräftig.

Hunde

Bitte melden Sie Ihren tierischen Begleiter bereits bei Reservierung an. Pro Hund berechnen wir € 20,00 pro Nacht ohne Futter. Bitte beachten Sie, dass wir eine Sondergebühr von € 50,00 € erheben, sollten Sie Ihren vierbeinigen Begleiter im Vorfeld nicht angemeldet haben.

Hygieneartikel

An der Rezeption halten wir verschiedene Kosmetik- und Hygieneartikel kostenfrei für Sie bereit.

I

Internet

In unserem Haus haben wir kostenfreies WLAN. Bitte verbinden Sie sich mit Rheingold_guest und stimmen Sie den AGBs zu.



K

Kino

Cineplex; Hindenburgstraße 2, 95445 Bayreuth, Tel.: 0921 764700

Kissen

Eine Auswahl an Kissen erhalten Sie auf Nachfrage von unserer Rezeption/von unserem Housekeeping: Nackenrolle 40x40 cm, Kissen 60x80 cm Kissen fest oder weich

Klimaanlage

Unsere Ost- und Südzimmer sind klimatisiert. Die Klimaanlage steht Ihnen während der Sommermonate zur Verfügung. Wenn Sie Fragen oder Probleme mit der Klimaanlage haben, helfen Ihnen unsere Rezeptionsmitarbeiter gerne weiter.

Kopierer

Kopien und Ausdrücke können Sie in schwarz/weiß oder farbig, an der Rezeption gegen Gebühr anfertigen lassen.

L

Ladegeräte und Adapter

An unserer Rezeption haben wir eine Auswahl verschiedener Handyladegeräte und Adapter. Diese können Sie gegen ein Bar-Pfand in Höhe von € 20,00 ausleihen.

M

Minibar

Wir haben keine Minibars auf unseren Zimmern. Gekühlte Getränke und Snacks erhalten Sie 24 Stunden an unserer Rezeption. Gerne können Sie Getränke/Medikamente an unserer Rezeption kühlen lassen.

N

Notarzt

Rettungsleitstelle bei lebensbedrohlichen Notfällen, Tel.: **0- 112**

Notdienste

Notdienste können Sie der Zeitschrift "Bayreuth Aktuell" entnehmen. Wir helfen Ihnen gerne weiter.

Notrufnummern

Feuerwehr: **0- 112**

Polizei: **0- 110**

Ärztlicher Bereitschaftsdienst: **0- 116117**

P

Parken

Vor dem Hotel oder in unserer hausgeigen Tiefgarage möglich. Die Einfahrt in die Tiefgarage ist erst in Verbindung mit Ihrer Zimmerkarte möglich. (Preis pro Nacht erfahren Sie an unserer Rezeption)



Post / Postkarten / Briefmarken

Die Post wird an der Rezeption werktags zwischen 11:00 und 14:00 Uhr abgeholt. Wenn Sie Post erhalten haben, liegt diese am Empfang zur Abholung bereit. Postkarten und Briefmarken können Sie an der Rezeption erwerben.

R

Rauchen

Wir sind ein Nichtraucherhotel. Sollten Sie im Zimmer rauchen, wird eine Gebühr von € 250,00 fällig. Wir bitten Sie zum Rauchen vor den Hoteleingang bzw. auf die Terrasse zu gehen.

Rechnung

Wir empfehlen Ihnen, Ihre Hotelrechnung bereits am Abend vor Ihrem Abreisetag zu begleichen oder unseren Express Check-out zu nutzen (siehe Express Check-out) .

Regenschirm

Regenschirme erhalten Sie gegen eine Leihgebühr von € 20,00 an der Rezeption.

Restaurant / Bar

Richards; Montag bis Samstag ab 16:00 Uhr geöffnet, von 18:00 bis 22:00 Uhr Küche
(Änderungen der Öffnungszeiten möglich)

Im gemütlichen Ambiente eines Lokals im englischen Pub-Stil werden feine Gerichte und kleine Leckereien serviert. Dazu gibt es eine große Weinauswahl des badischen Hausweingutes Graf Wolff Metternich und regionale Bierspezialitäten.

Gerne reservieren wir Ihnen einen Tisch. Bitte fragen Sie dafür einen Rezeptionsmitarbeiter.

Rezeption

Unsere Mitarbeiter an der Rezeption erreichen Sie durchgängig unter der Durchwahl 900.

Room Service

Für jede Bestellung fällt eine Roomservice Gebühr von € 5,00 an. Ihre telefonische Bestellung nimmt unser Restaurant Richards unter der Durchwahl 908 entgegen.

S

Safe

Safes stehen Ihnen an der Rezeption zur Verfügung (kostenfrei). Das Hotel haftet für die eingebrachten Wertsachen (Geld, Wertpapier und Kostbarkeiten) bis zu einer Höhe von € 180,00.

Sauna

Bitte melden Sie sich spätestens 1 Stunde vor Nutzungswunsch an unserer Rezeption an. Die Temperatur beträgt 90° Grad. Im Aufgusseimer finden sie täglich wechselnde Saunadüfte aus natürlichen, gesundheitsfördernden ätherischen Ölen. Unser Saunabereich ist ausschließlich textilfrei und mit Handtuch zu betreten. Saunahandtücher bekommen Sie vor dem Saunabereich. Gerne können Sie Bademäntel und Slipper an der Rezeption gegen eine Gebühr ausleihen bzw. kaufen (siehe Bademantel / Slipper).



Sehenswürdigkeiten

Markgräfliches Opernhaus; Opernstraße 14, 95444 Bayreuth; Tel.: 0921 7596922

Eremitage / Altes Schloss; Eremitagestraße, 95448 Bayreuth, Tel.: 0921 7596937

Neues Schloss; Ludwigstraße 21, 95444 Bayreuth, Tel.: 0921 759690

Festspielhaus; Festspielhügel 1-2, 95445 Bayreuth, 0921 78780

Schlosskirche und Schlossturm; Schloßberglein 3, 95444 Bayreuth, Tel.: 0921 65427

Slipper

Frotteeslipper können Sie an unserer Rezeption erwerben.

Stadtplan

Einen detaillierten Stadtplan erhalten Sie an der Rezeption.

T

Tankstellen

ESSO Station; Hindenburgstraße 4, 95445 Bayreuth (Innenstadt & Autobahn A70)

ESSO Station; Nürnberger Straße 1, 95448 Bayreuth (Richtung Autobahn SÜD A9)

Aral Tankstelle; Bernecker Straße 51, 95448 Bayreuth (Richtung Autobahn NORD A9)

Taxi

Taxi & Mietwagen Kroter; Spitzwegstraße 5, 95447 Bayreuth, Tel.: 0921 64455

Taxiunternehmen Potzel & Potzel GbR; Bahnhofstraße 12, 95444 Bayreuth, Tel: 0921 47776

Gerne bestellen Ihnen unsere Rezeptionsmitarbeiter ein Taxi.

Telefon

Wenn Sie Ihr Telefon für Amtsanrufe nutzen, wählen Sie bitte eine 0 vor. Eine Telefoneinheit (1 Minute) kostet € 0,20 und wird automatisch auf Ihre Zimmerrechnung gebucht. Interne Gespräche sind gebührenfrei. Ihre Telefonnummer auf dem Zimmer ist 0921 990085- und Ihre Zimmernummer.

Tourist-Information

Opernstraße 22, 95444 Bayreuth, Tel.: 0921 88588

W

Wäsche

Wenn Sie Wäsche zum Reinigen haben, geben Sie diese in den Beutel, der in Ihrem Schrank liegt und füllen Sie den beiliegenden Zettel aus. Ihre Wäsche können Sie bis 9:00 Uhr an der Rezeption abgeben und erhalten diese am Abend gereinigt zurück.

Weckruf

Gerne können Sie Ihren Weckwunsch an der Rezeption anmelden. Zur gewünschten Zeit wecken wir Sie telefonisch.



Weinverkauf

Einen Teil des umfangreichen Weinsortiments unseres hauseigenen Weinguts Graff Wolff Metternich können Sie auch für den Genuss zu Hause erwerben. Die in der separaten Liste angegebenen Preise sind ausschließlich Mitnahmepreise.

Z

Zeitungen

Können Sie an der Rezeption erwerben.

Zimmer

Wünschen Sie eine höhere Kategorie? Gerne können Sie dies zu einem Aufpreis (auf Anfrage und nach Verfügbarkeit) bei uns buchen. Fragen Sie einfach an unserer Rezeption nach.

Zimmerkarte

Bitte geben Sie alle Zimmerkarten bei Abreise an der Rezeption ab. Für die letzte Ausfahrt aus der Tiefgarage benötigen Sie die Karte nicht. Das Tor öffnet sich automatisch. Bei Verlust Ihrer Zimmerkarte berechnen wir € 5,00 pro Karte.

English

A

Air-conditioning

Our east- and south-facing rooms have an air-conditioning during the summer months. If you have any questions, our reception staff is happy to give you more information and to help you program the air-conditioning.

B

Banks

ATM cash machine; Josephsplatz 4, 95444 Bayreuth

Deutsche Bank Filiale; Bahnhofstraße 1A, 95444 Bayreuth, Tel.: +49 (0) 921 88000

Commerzbank Bayreuth; Maximilianstraße 38, 95444 Bayreuth, Tel.: +49 (0) 921 151370

Sparkasse Bayreuth; Luitpoldplatz 11, 95444 Bayreuth, Tel.: +49 (0) 921 2843910

Bathrobe

Fluffy bathrobes are available at the reception for a fee of € 6.00 and an additional rental fee of € 20.00 per bathrobe.

Bed sheet change

The hotel price includes a free bed sheet change for a stay of more than 4 days. If you would like to have an additional bed sheet change, we are happy to change your bed sheets for € 25.00 per sheet/per bed.



Bike

There is a lockable storage room for bicycles in the hotel car park available for free. The key is available 24 hours at the reception. A detailed map of Bayreuth and the area is available at the reception. You can borrow a bike at the Tourist-Information in the Opernstraße 22.

Breakfast buffet

Monday to Friday from 6.30 am to 10.30 am.

Saturday, Sunday, holidays and during the Wagner Festival from 7.00 am to 11.00 am.

Bus station

The central bus station in Bayreuth is a 5 minute walk from the hotel. You can find a bus timetable in the following app.



C

Car rental

Avis Car Rental; Nürnberger Straße 37, 95448 Bayreuth, Tel.: +49 (0) 921 79319388

Europcar Bayreuth; Albrecht-Dürer-Straße 3, 95448 Bayreuth, Tel.: +49 (0) 921 726360

SIXT Car rental; Bernecker Straße 65, 95448 Bayreuth, Tel.: +49 (0) 89 66060060

Chargers and Adapters

We have a selection of different mobile phone charges and adapters at our reception. You can borrow these for a € 20.00 cash deposit.

Check-in

Your room is available for check-in from 3.00 pm.

Check-out

Please leave your room by 11.00 am and return your room card to reception. For lost cards, there is a loss fee of € 5.00.

Cinema

Cineplex; Hindenburgstraße 2, 95445 Bayreuth, Tel.: +49 (0) 921 764700

Copier

You can have copies and printouts made in black/white or color at reception for a fee.

D

Dogs

Please report dogs already in your reservation. For dogs we charge € 20.00 per day without food. Please note that a fee of € 50.00 will apply if your four-legged companion has not been registered in advance.

Drinks / Snacks

Cold drinks and snacks are available at the reception around the clock.



E

Entrance

For your safety, we close the main entrance door at 11.00 pm. Our night shift staff will open the door for you at later hours. Please show your hotel room card to the camera.

Emergency doctor

Rescue Coordination Centre in life-threatening emergencies.

Tel.: **0-112** To make outside calls, please press **0** before dialing.

Emergency services

Emergency services can be found in the journal „Bayreuth Aktuell“ at the reception. We would be happy to assist you.

Emergency numbers

Fire Department: **0- 112** | Police: **0-110** | Medical doctors on duty: **0- 116 117**

Express Check-out

For even more comfort and flexibility. Please contact our reception for more informations.

Electric Car charging station

Address for the nearest one: Am Sendelbach 1, 95445 Bayreuth

F

Fire Alarm

Emergency number: 0- 112

Please remain calm in the event of a fire. Memorize the escape plan located on your room door. The marked paths or stairs show the way out. Do not use the elevators in case of a fire alarm. Fire extinguishers are at each corridor on every floor. Close windows and doors if possible. If escape is no longer possible, stay in your room. Wet towels and seal the door with them. Draw attention to yourself at the window.

Fitness / Gym

Our fitness center opens daily from 7.00 am to 11.00 pm. Our fitness center can be found on the ground floor. The use of the fitness equipment requires experience of professional fitness equipment. We do not take legal responsibility for any injuries. Please do not take glass bottles to the fitness center. At the reception you can buy water in PET bottles.

Flower Shop

Blumen Sturm; Kulmbacher Straße 19, 95445 Bayreuth, Tel.: +49 (0) 921 41925. We would be happy to order flowers for you. Please ask the staff at reception.



G

Gas stations

Esso Station; Hindenburgstraße 4, 95445 Bayreuth (city & highway A70)

Esso Station; Nürnberger Straße 1, 95448 Bayreuth (direction highway A9 SÜD)

Aral gas station; Bernecker Straße 51, 95448 Bayreuth (direction highway A9 NORD)

Gift Voucher

Do you need a gift? We would be happy to provide you with a gift voucher. Please ask our staff at the reception.

H

Hairdryer

You can borrow it at the reception.

Heater

Room temperature can be adjusted to your preference. Please turn off the heating when windows are open. For fresh air while heating, ventilate the room by fully opening the window for a short time.

Hotel bill

We recommend paying your hotel bill on the evening prior to your departure or using our Express Check-out (see Express check-out). This will ensure a stress-free departure without complications the next morning.

Hygiene products

Various complimentary cosmetic and hygiene products are provided at the reception.

I

Internet

Free Wi-Fi is available in all areas of the hotel. Please connect with Rheingold_guest and accept the general Terms.

Iron / Ironing board

Our ironing station is available on the ground floor around the clock.

L

Laundry

If you have laundry to clean, please put it in the bag, located in your room cupboard and fill out the form attached to the bag. Laundry can be dropped off prior to 9.00 am every morning at the reception, and your clean laundry will be returned to you in the evening.

Legal responsibility

We do not take legal responsibility for lost or stolen valuables or cash in rooms. There are lockers / safes available for use free of charge at the reception. The liability for these lockers / safes is limited to € 180,00. Our reception staff is happy to clarify any concerns or queries you may have.



M

Map of Bayreuth

A detailed map of Bayreuth is available at the reception.

Minibar

We don't have Minibars in the rooms. But cold drinks and snacks are available at the reception around the clock. You can give drinks/medicine for cooling to our reception.

N

Newspapers

At reception you can find some newspapers to buy.

P

Parking

Parking is available in front of the hotel or in our underground parking garage. Access to the underground parking garage is only possible with your room key. (Prices per night are available at our reception.)

Pharmacy

Apotheke at the shopping center "Rotmaincenter"; Hohenzollernring 58, 95444 Bayreuth

Physicians / doctors

Emergency medical service / Ärztlicher Bereitschaftsdienst; Tel.: 0- 116 117

Pillows

A selection of pillows is available on request from our reception/housekeeping.
Bolster, 40x40 cm pillow, 60x80 cm pillow firm or soft.

Post office / Postcards / Stamps

The postman will pick up at the reception on weekdays between 11.00 am and 2.00 pm. If you have received mail, you can pick up your mail at reception at 2pm. Postcards and stamps are also available for purchase at the reception.

R

Reception

Our staff at the reception can be reached 24 hours by telephone: 900.

Restaurant

Richards; open on Mondays till Saturdays from 4.00 pm. We serve some meals from 6.00 pm to 10.00 pm. (Changes of the opening times possible) You can find a large selection of wines from our own House - Winery Graf Wolff Metternich in Baden or regional beer specialties. We would be happy to reserve a table for you at Richards. Please ask the reception to make your reservation.



Room cards

Please return all room cards to the reception when checking out. For your last exit from the parking garage you will not require your room card as the gate opens automatically. For lost room cards, there is a fine of € 5.00 per card.

Room service

We are happy to bring you food and drinks to your room from 6.00 pm to 10.00 pm. There is a room service fee of € 5.00. Our service staff will take your order. You can reach the restaurant by telephone: 908.

S

Safe

We have safes available for use free of charge at the reception desk. The hotel is liable for lost or stolen belongings (cash, securities and valuables) up to an amount of € 180.00. Please ask our reception staff for more information belongings from the hotel safe.

Sauna

Please register at the reception, but not later than 1 hour in advance. Our sauna area can be reached from the ground floor. Please do not take glass bottles to the sauna area. At the reception you can buy water in PET bottles. The temperature of the sauna is 90°. In the sauna bucket you can find daily changing sauna fragrances from natural health essential oils. Our sauna area is a nude zone and can only be entered with a towel. You get sauna towels in front of the sauna area, in the locker room on the floor and at the reception. You are welcome to borrow bathrobes and slippers at the front desk for a fee. (see bathrobe / slippers)

Shopping

Shopping center - Rotmaincenter Bayreuth with 80 shops, restaurants and cafes; Hohenzollernring 58
Maximilianstraße - pedestrian zone with many retail shops and dining venues.

Sights in Bayreuth

Margrave's Opera House; Opernstraße 14
Eremitage / Old Castle; Eremitagestraße
New Palace; Ludwigstraße 21
Festspielhaus; Festspielhügel 1-2
Palace Church and Palace Tower; Schloßberglein 3

Slippers

You can purchase slippers at the reception.

Smoking

We are a non-smoking hotel. There is a fine of € 250.00 for smoking in the rooms. Smoking is only allowed outside.



T

Taxi

Taxi and car hire Kroter; Spitzwegstraße 5, Tel.: +49 (0) 921 64455

Taxicompany Potzel & Potzel GbR; Bahnhofstraße 12, Tel.: +49 (0) 921 47776

Our reception staff would be happy to call a taxi for you.

Technician-Services

Please report any repair orders at the reception. Our house technician will take care of it as soon as possible.

Telephone

To make outside calls, please press 0 before dialing. A telephone unit (1 minute) costs € 0,20 and is automatically billed to your hotel room. Internal calls are free of charge. Your room's phone number is +49 (0) 921 990085 plus your room number.

Television

You can use the television as a radio as well. If you have any problems or questions about the television, please ask our staff at the reception.

Tourist Information

Opernstraße 22, 95444 Bayreuth, Tel.: +49 (0) 921 88588

Train station

The central train station in Bayreuth is a 20 minute walk from the hotel. You can find the train timetable in the following app.



Trips / Excursions

Brochures with suggestions for trips / excursions can be found in the lobby.

U

Umbrella

Umbrellas are available for a fee of € 20.00 at the reception desk.

W

Wake-up call

You are welcome to request a wake-up call at the reception desk. At your desired time, we will give you a wake-up call by phone.

Wine sale

You can purchase part of the extensive wine range of our house private vineyard Graff Wolff Metternich. The prices in the separate winelist are only take away prices.



RHEINGOLD